



Primer día de clases



Encabezó Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Acto nacional por inicio del curso escolar 2023-2024. Asistió el miembro del Buró Político y Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz

René Tamayo León, 4 de Septiembre de 2023

La escuela primaria Manuel Martínez Prieto, en el capitalino municipio de Marianao, fue la sede del Acto nacional por el inicio del curso escolar 2023-2024, el cual fue encabezado por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez y el miembro del Buró Político y Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz.

El nuevo año lectivo sesionará las 46 semanas presenciales que habitualmente se programan, tras dejar atrás la pandemia de COVID-19; al dejar abierto el curso, la ministra de Educación, Doctora en Ciencias Nayma Ariatne Trujillo Barreto, recordó que 1 622 415 niñas, niños, adolescentes y jóvenes cursarán estudios en las más de 10 800 instituciones docentes de la educación general.



Foto: Estudios Revolución

La titular del MINED hizo un reconocimiento al personal docente por seguir contribuyendo a la educación de las nuevas generaciones con el sacrificio cotidiano, a pesar de la compleja situación actual.

Agradeció a las trabajadores y trabajadores de las más disímiles entidades que han contribuido a que las escuelas del país abran sus puertas en las mejores condiciones posibles, como esta primaria, la Manuel Martínez Prieto, remozada y engalanada para que los 371 estudiantes, desde prescolar hasta sexto grado, tengan un año escolar satisfactorio.

Tras la inauguración del curso 2023-2024, Díaz-Canel y Marrero Cruz visitaron la biblioteca, el laboratorio de computación y aulas de sexto y cuarto grados, donde intercambiaron con docentes, niñas y niños, guiados por la directora de la escuela, la profesora Rosa Ibis Hernández Valdés.

Al Acto nacional por el inicio del nuevo año lectivo asistieron, además, el miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista, Jorge Luis Broche Lorenzo, jefe del Departamento de Atención al Sector Social, y el viceprimer ministro Jorge Luis Perdomo Di-Lella.

También participaron, el primer secretario del comité provincial del Partido en La Habana, Luis Antonio Torres Iríbar; la gobernadora del territorio, Yanet Hernández Pérez, y la primera secretaria del Comité Nacional de la UJC, Aylín Álvarez García, además de directivos del MINED y otros organismos.



Foto: Estudios Revolución